

übersetzung aus dem
englischen*****

Bohrungsvereinbarung

zwischen

OMR-Oil LLC
1131 Fairway St, Bowling Green, KY, 42103, USA
Tel.: +1(502)694-3094
Steuernr. EIN 46-2609718

und

Titel:		Tel:	
Name:		Fax:	
Nachname:		E-Mail:	
Anschrift:		Geburtsdatum:	
PLZ:	Stadt:	US-Steuernr.:	
Land:			

Bowling Green,

Projekt:
Pacht: Brunnen # ...
Lage: **Bezirk.....**

Dieser unterzeichnete Vertrag ist die Empfangsbestätigung für den Betrag von Euro _____ plus 5% Agio. Diese Zahlung beinhaltet die vollständigen Pachtkosten für ... ha Land, die seismische 3D-Aufnahme dieses Gebiets, die Auswertung der Daten, die Bohrung, die Prüfung und die Vollendung und Ausrüstung eines zu bohrenden Brunnens in, bezeichnet als Projekt ... Brunnen #1. Die zweite Partei erhält 1% der Arbeitszinsen und 1% der Nettoeinnahmen. Die zweite Partei wird mit 1% als Miteigentümer des Brunnens im Bezirksgericht eingetragen.

1. OMR Oil LLC, hier nachfolgend als Betreiber bezeichnet, stimmt zu, bis zu einer für die Prüfung der Formationen ausreichenden Tiefe zu bohren, es sei denn, Öl und/oder Gas werden in wirtschaftlichen Mengen in einer geringeren Tiefe gefunden. Wenn der vorgeschlagene Brunnen vom Betreiber für trocken erklärt wird, wird der Brunnen gemäß den staatlichen Vorschriften verschlossen. Die Kosten für Verschließen und Aufgabe liegen in der Verantwortung von OMR Oil LLC.

2. Wenn nach Meinung des Betreibers das Bohren und die Prüfung des besagten Brunnens einen Versuch rechtfertigt, den Brunnen als kommerziellen Produzenten zu sehen, und ein solcher Versuch erfolgreich ist, werden monatliche Wartungs- und

Betriebsgebühren erhoben. Diese monatlichen Wartungs- und Betriebsgebühren werden den Mitbesitzern des Brunnens proportional auferlegt.

3. Der Betreiber sichert vertraglich zu, den Ort/die Orte frei von Pfandrechten und Belastungen zu halten, die aus dem Betrieb entstehen können, und angemessene Versicherungen zu bieten, wie sie vom Staat Kansas gefordert werden. Der Betreiber ist der zweiten Partei gegenüber nur bei grober Fahrlässigkeit oder vorsätzlichen Handlungen haftbar, die sich als etwaiger Grund für Verlust bei der zweiten Partei herausstellen können. Ein Verlust, der durch Höhere Gewalt oder eine Kraft oder einen Grund außerhalb der Kontrolle des Betreibers verursacht wird, verursacht keine Haftung einer Partei über ihren proportionalen Anteil an einem Ort oder Brunnen hinaus. Die zweite Partei ist nicht haftbar für Schäden, die nicht von den vom Staat Kansas geforderten Versicherungen gedeckt sind. Für den Fall eines solchen Verlustes vereinbaren beide Parteien, ihren proportionalen Anteil an der Haftung aus den Erlösen der Öl- und/oder Gasverkäufe aus dem/den jeweiligen Brunnen zu bezahlen, um Forderungen oder Verluste als Folge des Betriebs des Eigentums zu begleichen. Jede der Parteien hat immer das Recht und Privileg, Naturalien zu erhalten oder ihren Anteil an der Öl- und/oder Gasproduktion getrennt abzustoßen. Alle auf Grund der getrennten Abstoßung oder in Naturalien entstandenen zusätzlichen Kosten oder der Anteil an der Produktion, der Rechte und Pflichten aus diesem Vertrag werden von einer dritten Partei angenommen, die die Arbeitsinteressen der zweiten Partei durch Zuweisung oder Übertragung erhält.

4. Die zweite Partei ernennt und setzt OMR Oil LLC als ihren Vertreter und Bevollmächtigten ein, um den Verkauf von Öl und/oder Gas zu verhandeln und den Vertrag zu schließen und Verkaufserlöse anzunehmen und auszuzahlen, einschließlich der Befugnis, normale und angemessene Betriebskosten abzuziehen.

5. Dieses Projekt wird der zweiten Partei auf der Basis der "Festkosten" angeboten. Das setzt den Betreiber statt die zweite Partei einem unbegrenzten Risiko aus. Falls die Kosten den Beitrag der zweiten Partei übersteigen, zahlt OMR Oil LLC alle höheren Kosten ohne zusätzliche Kosten für die zweite Partei. Falls der Gesamtbeteiligung der zweiten Partei die Gesamtkosten des Projekts übersteigen, kann dieser Überschuss von OMR Oil LLC als Gewinn einbehalten werden.

6. Die zweite Partei hat zu jeder angemessenen Zeit zum Zweck der Inspektion und Beobachtung Zugang zum Grundstück.

7. Die zweite Partei hierzu stimmt den Bedingungen der Bohrungs- und Betriebsvereinbarung zu und nimmt sie an und erkennt zusätzlich an, dass das Öl- und Gasgeschäft inhärent riskant ist und dass alle oder Teile von Investitionen in dieses Projekt verloren gehen können. Unter diesem Gesichtspunkt gibt der Betreiber keine Zusage oder Garantien hinsichtlich einer Menge möglicher Öl- oder Gasproduktion oder der zahlreichen Risiken in Verbindung mit einer Investition in dieses Projekt. Die zweite Partei erklärt außerdem, dass sie dem Gesamtverlust ohne Veränderung des Lebensstils widerstehen kann.

8. Diese Vereinbarung stellt die Gesamtvereinbarung zwischen den Parteien hierzu dar und ersetzt alle und alle früheren diesbezüglichen Verhandlungen oder Vereinbarungen. Keine Änderung oder Erweiterung dieser Vereinbarung ist bindend, wenn sie nicht schriftlich erfolgt und von den Parteien hierzu unterzeichnet ist.

AUSGEFÜHRT AN DIESEM DATUM

Ich habe alle obigen Punkte 1-8 gelesen und verstanden und akzeptiere sie an diesem Tag

UNTERZEICHNET

S.S. oder Steuernr.

Zweite Partei

OMR Oil LLC

Durch

David A. Kirsch

Geschäftsführendes Mitglied

Bowling Green, Staat Kentucky

..... Tag des 2014

Hiermit werden die Richtigkeit und Vollständigkeit der obigen Übersetzung aus der **englischen** Sprache bescheinigt.

Grassel, den 06.08.14



Keith J. Lester B.A.

Drilling Agreement

Between

OMR-Oil LLC
1131 Fairway St, Bowling Green, KY, 42103, USA
Phone:+1(502)694-3094
Tax ID EIN 46-2609718

And

Title: _____ Tel.: _____
Name: _____ Tel.fax.: _____
Surname: _____ E-mail: _____
Address: _____ Date of Birth: _____
ZIP: _____ City: _____ US Tax Id: _____
Country: _____

Bowling Green,

Project:
Lease: Well #...
Location:County

This signed contract is the acknowledgement of the receipt of the sum of Euro _____ plus 5% Agio. This payment includes the complete leasehold costs for .. acres land, the 3D Seismic shoot of this area, the evaluating of the data, the drilling, the testing and the completion and equipping of one Well to be drilled in, designated as Project Well #1. The Second Party will receive 1 % of the working interests and 1 % the net revenue. The Second Party will be registered at the County Courthouse with 1 % as a co-owner of the well.

1. OMR Oil LLC, hereinafter referred to as Operator, agrees to drill to a depth sufficient to test the formations, unless oil and or gas is found in commercial quantities at a lesser depth. If the proposed well is determined by the Operator to be dry, the well will be plugged in accordance with State Regulations. The cost of plugging and abandoning will be the responsibility of OMR Oil LLC.

2. If in the opinion of the Operator, the drilling and testing of said well warrants an attempt complete the well as a commercial producer and such an attempt is successful, ther will be charged monthly maintenance an operation fees. These monthly maintenance and operation fees will be proportionally forwarded to the co-owners of the well.

3. The Operator covenants to keep the location(s) free and clear of liens and encumbrances arising out of operations, and to provide reasonable amounts of insurance as required by the State of Kansas. The Operator shall be liable to the Second Party only for gross negligence or intentional acts which might prove to be the proximate cause of any loss to the Second Party. Any loss which may be caused by an act of God (force majeure) or caused by any force or reason beyond the control of the Operator shall not create liability upon either party beyond its, proportionate share of any location or well ownership. The Second Party shall not be liable for damages which are not covered by the required insurances by the State of Kansas. In the event of such loss, both parties agree to pay their proportionate share off liability from the proceeds of oil and/or gas sales from the subject well(s) to settle claims, or losses, as a result of the operation of the properties. Each of the parties shall always have the right and privilege of receiving in kind, or separately disposing of its' share of oil and/or gas production. Any extra expenses incurred by reason of separate disposition, or taking in kind, or its' share of production, by either party privileges and obligations of this contract shall be assumed by any Third Party receiving the Second Party's working interest through assignment or transfer.

4. The Second Party does hereby constitute and appoint OMR Oil LLC as it's agent, attorney in fact, to negotiate and contract for the sale of oil and/or gas, and to receive and disburse proceeds of sale, including the power to deduct normal and reasonable operation expense.

5. This project is offered on a "fixed cost" turnkey basis to the Second Party. This places the open-end risk on the Operator, rather than the Second Party. In the event of costs overrun beyond the contribution of the Second Party, OMR Oil LLC will pay all overrun cost at no additional costs to the second Party. In the event of total capital contribution of the Second Party exceeds the total cost of the project this excess may be retained by OMR Oil LLC as profit.

6. The Second Party shall have access to the lease at all reasonable times for the purpose of inspection and observation.

7. The Second Party hereto agrees and accepts the conditions of the Drilling and Operation Agreement and further acknowledges that the oil and gas business is inherently risky and that all or a part of any investment on this project may be lost. With this in mind, Operator makes no representation or guarantees regarding any amount of possible oil or gas production or the numerous risks in connection with an investment in this project. Second Party further states that it can withstand the total loss of investment without causing a change in lifestyle.

8. This Agreement embodies the entire agreement between the parties hereto, and supersedes any and all prior negotiations or agreements in regard thereto. No alteration or extensions of this Agreement shall be binding unless in writing and signed by the parties hereto.

EXECUTED THIS DATE

I have read and understood all of the above items 1-8 and hereby accept them this day

SIGNED

_____ S.S. Or TAX ID#

Second Party

OMR Oil LLC.

BY: _____
David A. Kirsch
Managing Member
Bowling Green, State of Kentucky

Day ___ of _____, 2014